

1.3 EUROPA-Profil

Europa ist die Zukunft unseres Landes. Auch die Zukunft unserer Schülerinnen und Schülern liegt in einem gestärkten Europa, das sie als integralen Bestandteil ihres Lebens erfahren. Doch ein geeintes Europa ohne Grenzen ist keine Selbstverständlichkeit.

Angesichts der wachsenden fremdenfeindlichen und nationalen Tendenzen, auch und gerade in Europa, ist es unserer Meinung nach von besonderer Wichtigkeit, die europäische Idee zu stärken und Welt-offenheit zu dokumentieren.

Das Projekt Europa soll in Zukunft noch intensiver in den Blick genommen werden. Das bedeutet für unsere Schule, dass Mehrsprachigkeit weiterhin gefördert wird, dass interkulturelle Kompetenzen vermittelt werden, dass ein lebendiges Austauschprogramm stattfindet, dass Projekte angestoßen werden, aber auch, dass der soziale Zusammenhalt gestärkt wird und Schülerinnen und Schüler das nötige Rüstzeug für das Leben und Arbeiten in Europa erhalten.

Daran werden wir als Europaschule arbeiten.